



朝風

令和3年度
学校報No.1
令和3年4月8日
大仙市立
大曲南中学校

令和3年度が スタートしました。

【新任式】

新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念される中、令和3年度の大曲南中学校が動き出しました。

新任式では、3名の新任者を迎え、3年生の藤峯結生さんから歓迎の言葉がありました。



藤峯 結生さん

○新任者



校長 島田 智



主任主査 佐藤 睦子



教諭 西根 美紀子

校長 島田 智(大仙市教育委員会から)
主任主査 佐藤 睦子(大森小学校から)
教諭 西根美紀子(中仙中学校から)

【始業式】

新任式に続いて、始業式が行われました。



2年 村田 大志さん



3年 松岡 佑太郎さん

「きびきびした生活」「部活動では1年生の見本となる」「時間を有効活用」を目標に掲げた2年生の村田大志さん。「全県に行く」「苦手教科を重点的に勉強する」「生徒会活動を活発にす

る」を目標に掲げた3年生の松岡佑太郎さん。力強い言葉で決意表明がありました。

○校長の話から

◇教育目標について

令和3年度大曲南中学校 教育目標

自立 探究 貢献

自立

貢献

探究

※自立・貢献を探究が下支えするイメージです。

- ・自立…自分に責任をもつ。
- ・探究…自分の課題をもち、解決方法を考え、自分で解決し、自分を振り返る。
- ・貢献…世界に貢献できる人になる。

◇学校の勉強が大きく変わります。

今年度から教科書が変わります。それに伴い「学び方」の基本が変わります。これまでの学習に加え、教育目標の中にもある「探究」型の学習が多く展開されるようになります。探究型の学習は、「先生が教えて生徒が習う」のではなく、「生徒が学ぶのを先生や友達が助ける」という学習スタイルです。

また、今年から一人1台のタブレット端末が配付になります。タブレット端末を鉛筆やノートのように使いこなして学習を進めます。タブレットを使ってグループ協議をしたり、発表したり、他校との交流をしたりすることができます。

学校の主役は 生徒の皆さんです!

保護者の皆様、
今年1年どうぞよろしくお願いいたします。

大曲南中学校職員一同